

RM Lütjens weist auf einen Tagesordnungspunkt „Benennung der Straßennamen im Bereich Klosterweg“ hin. StA Kilian erläutert, dass der Antrag bei der Verwaltung eingegangen sei, somit auch im Ratsinformationssystem eingepflegt wurde, aber erst zu einem späteren Zeitpunkt beraten würde, weil zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht feststehe wie viele Straßen es im Gebiet am Klosterweg geben wird.

Zum Bebauungsplan am Klosterweg gibt es noch kein Erschließungskonzept.

RM Schwitters ergänzt, dass die FDP Fraktion diesen Antrag gestellt habe.

Der Ausschussvorsitzende schließt den öffentlichen Teil der Sitzung.